

## SIETE MUERTOS Y SEIS HERIDOS EN TIROTEO EN FIESTA DE CUMPLEAÑOS

- FECHA-** 06.08.2010
- CUERPO-** Ciudadanos
- SECCION-** Sucesos
- AUTOR-** Clavel Rangel

*BOLÍVAR. Policía presume conflicto entre mafias de la construcción Siete muertos y seis heridos en tiroteo en fiesta de cumpleaños Entre las víctimas hay dos niños. Encapuchados dispararon contra los invitados CLAVEL RANGEL.CIUDAD GUAYANA*

Los invitados a la fiesta de cumpleaños de Melvis Ramírez, de 27 años de edad, en el sector David Morales Bello de Las Sabanitas, en Ciudad Bolívar, fueron sorprendidos por encapuchados armados. Ramírez celebraba la fiesta el miércoles pasado en la casa de su madre, junto con sus tíos, amigos y vecinos de la zona. A las 9:00 pm, cuatro hombres que usaban capuchas se bajaron de una camioneta Eco Sport azul y sin mediar palabra descargaron sus armas contra los presentes. No discriminaron en edad ni sexo, contó uno de los sobrevivientes que no quiso revelar su nombre. Siete de los invitados murieron en el lugar por heridas de bala. Las víctimas fueron Omaira Josefina Contreras, de 29 años de edad, y su hijo de 8 años, Yosfer Bolívar; Elena Ramírez, de 56 años; Eglis Chacín, de 22 años, esposo de la cumpleañera; Danny José Torrealba, cabo segundo de la Policía de Bolívar; Gilberto Sifontes, y Orangel Rodríguez, de 11 años de edad. La cumpleañera recibió un impacto de bala en la espalda y su vida está en peligro. Cinco personas más quedaron heridas y fueron identificadas como Elvira Contreras, que está embarazada; Emilio Maza, Belkis del Valle Pasarella, Jomar Jesús Fuentes Pasarella y Yankelis Santamaría. Algunos fueron llevados al hospital Ruiz y Páez de Ciudad Bolívar y otros a centros asistenciales privados. Dolor y

mafias. Familiares fueron consultados sobre el crimen. La casa está desolada y todavía no se han limpiado los rastros de sangre de fallecidos y heridos. Algunos miembros de la familia se resguardaron en casas aledañas y otros, desconsolados, se negaron a dar declaraciones. Gilberto Sifontes, uno de los fallecidos, era dirigente sindical de la construcción, actualmente tenía trabajo con empresas contratistas. Un hermano del policía muerto, quien tampoco quiso decir su nombre, contó que su pariente fue invitado a la fiesta. "Era un muchacho trabajador, simplemente lo invitaron, él no tiene nada que ver en esto", aseguró. Inicialmente, se pensó que el agente pudo ser el blanco del tiroteo, pues el fin de semana pasado fue asesinado por presuntos sicarios el comisario Edgar Sarmiento, adscrito a la policía del estado. Afuera de la casa, José Caraballo, que también estaba en la fiesta, culpó entre lágrimas a la delincuencia. "¿Por qué no me mataron a mí? ¿Por qué? ¡Dios mío! Se llevaron a esas personas tan jóvenes, a esos niños con tanta vida por delante", dijo. Eucaris Medina, una vecina, relató una parte de los hechos. "Cuando escuché el tiroteo salí corriendo de mi casa a la calle y vi aquellos cuerpos tirados. Esto es horrible. Eso es embuste que hay menos inseguridad, como lo dice el gobernador". El comandante de la policía regional, Julio César Manzulli, presume que la masacre tiene relación con mafias de la construcción. **RECUADRO "Un hecho aislado"** El gobernador de Bolívar, Francisco Rangel Gómez, ofreció una rueda de prensa en la cual reiteró que los índices de inseguridad en el estado han disminuido. Rangel informó que los hechos de violencia han bajado 27%. "Este crimen es un hecho aislado. Cosas como estas suceden en otras ciudades del mundo como Nueva York o París. Hasta ahora hay indicios de un pase de factura de sectores, posiblemente de la construcción; sin embargo, no vamos a aseverar nada pues preferimos avanzar en las investigaciones", aseveró.

